

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1. Simpulan

Berdasarkan pada hasil analisis dari penelitian serta pengujian hipotesis yang telah dijalankan melalui analisis regresi data panel dari 58 perusahaan sektor industri barang konsumen primer yang tercatat di BEI (Bursa Efek Indonesia) kurun waktu 2016-2020, maka dapat diambil sebuah kesimpulan yakni sebagaimana berikut ini:

1. Hasil pengujian pada variabel Kinerja Keuangan dengan memakai pengukuran *Return on Asset* (ROA) memiliki hasil berpengaruh positif dan signifikan bagi Nilai Perusahaan.
2. Hasil pengujian pada variabel Ukuran Perusahaan dengan memakai pengukuran Ln (Total Asset) atau SIZE menyatakan hasil berpengaruh negatif dan signifikan bagi Nilai Perusahaan.
3. Hasil pengujian pada variabel Struktur Modal dengan memakai pengukuran *Debt to Equity Ratio* (DER) menyatakan hasil berpengaruh positif dan signifikan bagi Nilai Perusahaan.

V.2. Saran

Berdasarkan dengan manfaat penelitian serta hasil uji hipotesis dan analisa pembahasan, maka terdapat beberapa saran yang dapat berguna dan bermanfaat bagi berbagai pihak, serta penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi dari hasil yang telah diperoleh dan dipaparkan. Berikut merupakan saran yang dapat bermanfaat yaitu:

1. Aspek Teoritis

Pada penelitian selanjutnya disarankan dapat memakai variabel lain serta menambah jumlah variabel dalam penelitiannya yang diduga memberikan pengaruh bagi nilai perusahaan. Seperti pengaruh dari luar yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan misalnya suku bunga, inflasi, tingkat kurs rupiah,

atau faktor lain seperti kebijakan dividen, keputusan berinvestasi, dan lainnya. Selain itu, peneliti berikutnya disarankan untuk melaksanakan pengembangan penelitian menggunakan sampel perusahaan di sektor yang lain dengan periode kurun waktu penelitian yang bervariasi dan berbeda, sehingga diharapkan mampu memperoleh hasil yang lebih baik lagi dalam memprediksi keterkaitan berbagai faktor dengan nilai perusahaan.

2. Aspek Praktis

a. Bagi Pihak Investor serta Masyarakat Umum

Diharapkan hasil penelitian ini berguna dan mampu dalam memberikan bantuan bagi pihak investor dalam proses pengambilan keputusan berinvestasi dengan lebih tepat. Serta diharapkan mampu memberikan wawasan mengenai kinerja perusahaan khususnya perusahaan di sektor industri barang konsumen primer agar pihak investor bisa lebih tepat memperkirakan masa depan perusahaan serta melakukan pertimbangan agar memperoleh pengembalian yang diharapkan dari perusahaan di masa depan. Investor juga bisa melakukan evaluasi yang berkaitan dengan kinerja perusahaan seperti memperhatikan variabel lainnya yakni ekspansi serta pertumbuhan pada perusahaan di masa selanjutnya, nilai tukar kurs, tingkat inflasi dan suku bunga, ataupun faktor lainnya dalam berbagai periode terakhir. Sehingga diharapkan dengan pengambilan metode ini analisa investor dapat lebih mendalam untuk melakukan pertimbangan berbagai faktor. Selain itu hasil kajian dan analisis penelitian ini juga dapat dimanfaatkan untuk lebih diperhatikan dalam melakukan pengevaluasian perusahaan serta menambah informasi terkait sebelum menetapkan keputusan berinvestasi dengan melihat dari tingkat laba, total asset serta penggunaan modal perusahaan.

b. Bagi Pihak Perusahaan serta Pihak Manajemen

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan kontribusi bagi berbagai pihak di perusahaan dan manajemen, agar lebih mampu dalam mengelola kegiatan perusahaan dan operasionalnya dengan lebih baik dan profesional kedepannya, dengan selalu melakukan evaluasi dan mengawasi secara bertahap dan

berkesinambungan terhadap kinerja perusahaan baik dari segi kinerja keuangan, pengelolaan aset, serta penggunaan struktur modal dan lainnya agar mampu dalam melakukan peningkatan bagi nilai perusahaan di masa depan. Dimana dari penelitian ini diperoleh hasil kinerja keuangan dan struktur modal berpengaruh positif dan ukuran perusahaan berpengaruh negatif bagi nilai perusahaan secara signifikan. Sehingga hal ini mampu memperlihatkan jika sudah selayaknya setiap perusahaan memperhatikan dan mengontrol kinerja keuangan, memantau penggunaan aset dan penggunaan struktur modal. Seperti menjaga nilai struktur modal agar tetap aman dan optimal baik memperhatikan penggunaan hutang ataupun penggunaan modal sendiri dalam kegiatan operasional, pembiayaan aset dan aktivitas pengeluaran perusahaan lainnya. Dimana dengan adanya hutang, maka perusahaan diharapkan mampu untuk memajukan kinerja perusahaan dengan memanfaatkannya dalam berbagai aktivitas pengembangan usaha untuk memperoleh keuntungan dan meningkatkan laba bersih. Karena keputusan yang bijak dan tepat yang diambil oleh pihak perusahaan dan manajemen mampu membuka peluang untuk meningkatkan nilai perusahaan serta mengembangkan perusahaan lebih luas lagi, dimana hal ini akan memberikan efek positif seperti kenaikan investasi dari pihak investor, karena para investor merasa yakin modal yang disetorkannya akan aman serta kinerja perusahaannya tetap stabil. Sehingga pihak investor akan lebih yakin dan percaya untuk melakukan investasi dananya di perusahaan tersebut.